

musik patrol dan juga masih aktif dalam kegiatan patrol ini, karena itulah ia menjadi informan dalam penelitian ini.

- c. Slamet, 27 Tahun (Sekretaris Grup Musik Patrol “Barbie”), ia merupakan teman dekat dari ketua grup ini sehingga informasi yang didapat darinya sangat dibutuhkan dalam kesempurnaan skripsi ini, dan masih aktif hingga kini. karena itulah ia menjadi informan dalam penelitian ini.
- d. Budi Santoso, 21 Tahun (Bendahara Grup Musik Patrol “Barbie”), ia merupakan pengrajin “kentongan” di desa gedongan sehingga alat musik grup musik ini didapat seorang bendahara grup ini dan ia juga mahir dalam memainkan alat musik tersebut, dan masih aktif hingga kini. karena itulah ia menjadi informan dalam penelitian ini.
- e. Alvin Nuzul, 26 Tahun (Bagian Perlengkapan Grup Musik Patrol Musik “Barbie”), yang mana ia bertugas untuk memperbarui alat musik dan mempunyai jaringan yang bagus dengan grup musik lain, sehingga segala masukan-masukan tentang alat musik patrol ini sering didapat darinya serta pengalamannya dalam mengikuti grup musik ini, dan masih aktif hingga kini. karena itulah ia menjadi informan dalam penelitian ini.
- f. Mustofa, 21 Tahun (Bagian Humas Grup Musik Patrol “Barbie”) disamping ia sebagai humas ia juga ikut membantu dalam hal perlengkapan karena mustofa adik kandung dari Alvin Nuzul, ia yang menjembatani grup musik ini dengan grup lain karena mudahnya ia

dalam bergaul, dan masih aktif hingga kini. karena itulah ia menjadi informan dalam penelitian ini.

- g. Imam Ghozali, 21 Tahun, (Bagian penabuh kentongan 2), ia adalah anak yang boleh dibilang cukup unik, postur tubuhnya cukup mungil, sedap dipandang dan paling ceria, ia juga sangat bersemangat dalam mengikuti latihan, dan antusias dalam mengikuti patrol saat membangunkan sahur, ia juga mempunyai skill dalam bermusik diatas rata-rata, dan masih aktif hingga kini. karena itulah ia menjadi informan dalam penelitian ini.
- h. Ismail, 28 Tahun (Bagian Keamanan) ia adalah personel yang paling tua dan sangat disegani oleh anggota grup musik patrol ini dialah sosok yang sangat motivatif dalam memberikan masukan-masukan dan juga nasehat-nasehat yang segar agar supaya grup musik “Barbie” ini tetap eksis dimasa yang akan datang, dan masih aktif hingga kini. karena itulah ia menjadi informan dalam penelitian ini.
- i. Nasikhin, 22 Tahun (Bagian Penabuh Kentongan 1) ia adalah seorang yang rendah hati dan tak banyak bicara akan tetapi akan tetapi sangat peka dalam menjalankan intruksi yang diberikan oleh ketua, ialah sosok yang bisa dijadikan teladan bagi teman-temannya dan masih aktif hingga kini. karena itulah ia menjadi informan dalam penelitian ini.
- j. Nasrudin, 22 Tahun (Penabuh Gong 2) Sosok yang paling usil dan tidak bisa diam tingkahnya tapi dalam berteman ia sangat baik dan taat

- Barat : Desa Turi Pinggir
- Timur : Desa Tambak Sumur

Desa Gedongan terletak di Kecamatan Waru Kabupaten Sidoarjo merupakan desa yang terletak ditengah- tengah Kecamatan Waru, yang Berjarak 13 Km dari pusat kota Sidoarjo.

B. Sejarah Berdirinya Grup Musik Patrol “Barbie”

Dahulu para pemuda desa gedongan sangat bersemangat sekali dalam membangunkan warganya dalam sahur ketika ramadhan, namun yang dipakai alatnya hanya perabotan dapur yang ketika itu disebut oleh warga dengan “ KLOTEK AN” karena masih menggunakan bahan-bahan peralatan dapur. Seiring berjalannya waktu, pada tahun 2001 ada sorang yang bernama Cak Di, asli sedati yang bekerja membuat sandal di desa Gedongan menawarkan peralatan alat musik yaitu ballyra, yang menjadi cikal bakal lahirnya musik patrol di desa Gedongan. Setelah ditawarkan dan diajarkan sedikit mengenai ilmu ballyra, ahirnya terpilihah salah seorang yang bernama Muslimin, 17. kini menjabat sebagai ketua yang ditunjuk untuk memegang/memukul alat tersebut. Ahirnya atas inisiatif tersebut anak-anak dan juga para pemuda karang taruna mempunyai niat untruk melengkapi alat Patrol. Dalam proses pengumpulan dana para pemuda gedongan tidak seperti yang diharapkan. Karena penduduk desa gedongan awalnya tidak tertarik dengan patrol itu. Namun ikatan pemuda gedongan tidak patah semangat, mereka tetap pada pendirian dan akan selalu berjuang untuk melengkapi perlengkapan alat musik patrol. Pada akhirnya di awal tahun 2006, para pemuda gedongan dapat berbangga hati

karena mereka mampu menabung, bersabar untuk waktu yang tidak sebentar demi peralatan patrol yang mereka idamkan dan inginkan. Tepat di bulan ramadhan group yang dinamai “BARBIE PATROL“ ini mengikuti perlombaan gerak jalan bershalawat yang diadakan di Gunung Anyar Surabaya dan berhasil menyabet juara I (satu). Alangkah senangnya dan bahagia yang tak terkira yang dirasakan oleh para penabuh dan pemuda, yang telah berjuang dan bersusah payah dalam berlatih dan bekerja keras untuk menjaga tim ini tetap kompak dan solid dalam kurun waktu yang lumayan agak lama. Sungguh prestasi yang diluar ekspektasi yang diharapkan.

“BARBIE PATROL “ Sebuah nama, sebuah cerita yang tak akan pernah lekang oleh masa, raut muka kegembiraan personilnya, di dukung oleh peran pemuda yang tak henti-hentinya memberikan semangat dan Doa, sebuah group yang didirikan melalui proses yang panjang, menguras tenaga dan fikiran, emosi dan juga harapan, keterpurukan bahkan keputusan selalu mengintai dan mengancam namun semua dapat di lalui dan dilampaui dengan kebersamaan dan keyakinan prima, ketangguhan dalam bermujahadah sehingga tercipta group yang utuh takkan hilang meski seiring berputarnya zaman.

Awal mula dinamakan “BARBIE PATROL” bisa dikatakan karena ketidaksengajaan dan cenderung keceplosan oleh ketua group ini. Singkat cerita, pada waktu itu group ini akan mengikuti perlombaan dan ketua lupa kalau nama group belum dirapatkan secara internal dengan kawan-kawan. Akhirnya menjawab seadanya dan seceplosnya maka yang keluar dari

Penulis menyimpulkan dengan diadakannya agenda rutin yang diadakan grup musik patrol Barbie ini adalah untuk membantu jajaran perangkat desa Gedongan, oleh karena itu grup musik patrol ini sangat diharapkan kehadirannya dalam segala hal mencakup segala kegiatan ataupun agenda lain diluar agenda grup ini sendiri, grup musik ini menunjukkan loyalitas yang tinggi terhadap masyarakat sekitar, peduli akan sesama umat dan tak segan menyumbang sebagian kas yang dimiliki grup musik ini, Kas musik grup ini sumbernya dari ikut andil nya dalam lomba dan memenangkannya.

Penulis juga mendapatkan beberapa artikel yang merupakan berkas-berkas daripada grup musik patrol Barbie gedongan ini, yang diberikan informan kepada penulis untuk analisa selanjutnya. Kemudian informan menceritakan perihal tentang sejarah juga keadaan grup musik nya sampai sekarang ini. Terlihat dalam berkas yang diterima oleh penulis, terdapat bahwasanya grup musik ini pernah diwawancarai oleh media massa dan dimuat di media massa yang saat itu dikarenakan kostumnya nyentrik menurut awak media, informan mengatakan bahwa hal itu sangat menyenangkan dan membanggakan bagi grup musik kami.

Penulis juga mendapatkan berbagai lembaran-lembaran sertifikat juara lomba, dari juara 2 sampai juara harapan, namun informan mengatakan kalau ada sertifikat beberapa yang hilang, yang tersisa hanya sebagian saja.

F. Keanggotaan Grup Musik Patrol “Barbie”

